

丘の上から

7月号

夏休みまで、あと一ヶ月 一学期の学習のまとめを！

7月に入り、夏休みまであと一ヶ月を切りました。日が長くなり、一年で一番長い夏至を迎えました。いかがお過ごしでしょうか。今年は梅雨入りが昨年よりも早くなり、田植え等の行事にも大きく影響しました。また、プール掃除も天気を気にしながら予定を変更して実施しました。5・6年生のおかげで、今年もプールがきれいになり、気持ちよく水泳の学習が行えることとなりました。暑さもあり、子どもたちは「いつプールに入れるの？」と水泳の授業が待ち遠しいようでした。また、湿度が高く蒸し暑い日々が続き、教室に設置されているエアコンも稼働していますが、こまめに水分補給をするなど、意識して熱中症対策にも気を配り、声掛けをしています。ご家庭でも、意識して水分補給をしたり、いつもより早めに寝たりするなど、体調管理に気を付けていただければと思います。夏休みまで残りわずかとなりました。一学期を振り返り、できるようになったことに磨きをかけたり、苦手なことにもう一度チャレンジしてみたりするなど、学習のまとめをしてほしいと思います。



5年宿泊学習～励まし合い、支え合う～

6月5日(木)、6日(金)に十種ヶ峰へ北部3校合同で宿泊学習に行きました。十種ヶ峰は、とてもよい天気で天候の心配をする必要もありませんでした。逆に、熱中症予防のため、こまめな水分補給を呼びかけていましたが、木陰等の日陰も多く、思いのほか過ごしやすかったようです。入所式の後、森のチャレンジコースで活動をしました。お互いに声をかけ合い、助け合うことの大切さを学ぶことができました。天体観測は、雲が多かったのが少し残念でしたが、2日目も予定通り活動することができました。

いろいろな人と一緒に過ごせた2日間は、よい経験となったのではないかと思います。この経験を生かし、周りの友達に優しく声を掛け、支え合ったり勇気を出してチャレンジしたりしていってほしいと思います。

移動音楽教室で打楽器の演奏を堪能!!

今年度は、『パーカッション Woods』のみなさんに来ていただき、打楽器の演奏を聞かせていただきました。迫力のある演奏に子どもたちも驚いたようでしたが、知っている曲も多く、笑顔が広がっていました。また、曲に合わせてリズムを打つなど、それぞれが音楽を楽しんでいる様子でした。目の前で実際に音を聞き、音を肌で感じることができ、よい体験となったのではないかと思います。



5月の地域参観日・第1回学校保健安全委員会

5月29日(木) 授業参観のあと、学校保健安全委員会がありました。今年度は、学校歯科医、学校薬剤師の2名の先生をお招きし保護者の皆さんと一緒に、厚東小学校の健康診断等の様子から子どもたちの体について考える会にしました。まず、養護教諭から子どもたちの様子について説明をさせていただきその後2名の先生からお話をいただきました。専門家の先生方から、健康に関するアプリのご紹介をいただきなど、楽しく健康について考えたり、いただいた助言をもとに健康を振り返ったりするよい機会になったのではないでしょうか。



緊急メールについて

本校の緊急メールは、今年度から、Sigfyを活用しております。Sigfyには、市から直接届けられるお知らせと、学校からのお知らせが届くこととなっております。メールが届きましたら、内容をご確認いただき、必要に応じて御対応いただけますようお願いいたします。

7月の行事予定

- 1日（火）避難訓練（不審者対応）
- 2日（水）読み聞かせの日
- 3日（木）第2回学校運営協議会 いじめ問題対策会議
- 4日（金）水泳5・6年生（外部指導者による）
- 7日（月）外そうじ
- 8日（火）SC来校（GHP） 薬物乱用ダメ。絶対。教室（6年）
- 16日（水）給食終了
- 17日（木）個人懇談
- 18日（金）1学期終業式



見守り隊情報 ~登下校時刻の変更について~

個人情報保護のため、ホームページ上の掲載は
さし控えさせていただきます

夏休みの学校閉庁日について

今年度は、7月22日（火）から8月22日（金）までが夏休みです。夏休み期間中の8月12日（火）から15日（金）までは、学校閉庁日となりますので、土、日、祝日と同様、学校には日直当番の職員がおりません。緊急の連絡があるときは、宇部市教育委員会学校教育課へお願いします。

宇部市教育委員会学校教育課 電話 34-8611

プール掃除・プール開きを行いました。

今年は、天候の関係で3・4校時に時間を変更しましたが、6月12日（木）に無事プール掃除を行うことができました。給食前となり、あまり時間がない中での掃除となりましたが、5・6年生が率先して働いてくれ、時間内に掃除を終えることができました。

6月17日（火）にプール開きを行いました。梅雨が始まったばかりのはずでしたが、とても良い天気となり、全学年気持ちよくプール開きを行うことができました。最初は、久しぶりのプールにドキドキしている子どもたちもいましたが、強い日差しの中、冷たい水が気持ちよくみんなの笑顔が広がりました。これから、1学期終了まで、体育で水泳や水遊び等を行う中で、水の危険から自分の命を守れるよう、しっかりと学習していきたいと思います。



地域の方々に感謝!!

花壇の土づくり 6月19日（木）に花壇の土づくりを行いました。花壇に肥料を加え、耕運機で耕し、平らにならしてきれいに整地してくださいました。毎年、土づくりをしていただくおかげで、厚東小の花壇は花がよく育ち、きれいな花を咲かせてくれます。本当にありがとうございます。

後日、子どもたちは地域の方々と一緒に花の苗を植えていく予定です。苗植えの後もしっかりとお世話をし、今年もきれいな花を咲かせたいと思います。

厚東小学校の子どもたちは、いろいろな方との温かな関わりの中で、豊かな心が育っていっています。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

クリーン作戦

9月7日（日）に、クリーン大作戦を行います。詳しくは、後日お知らせいたしますが、下記の日程です。ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

★クリーン大作戦（小雨決行）○時間 午前八時～午前十時
○集合場所 体育館前

宇部市立厚東小学校より学校の情報を発信しています！

ホームページ <http://www.ube-ygc.ed.jp/kte/>

電話 62-0008 メール kte@ube-ygc.ed.jp

厚東小学校で検索